

# Aus fenaco Landesprodukte wird Inoverde

**Per 1. März 2023 wird fenaco Landesprodukte in Inoverde umbenannt. Union-Fruits, Léman Fruits und Steffen-Ris sowie weitere bestehende Marken werden als Submarken weitergeführt. Mit dem neuen und modernen Auftritt wird das Unternehmen sowohl seiner nationalen Tätigkeiten als auch seiner starken regionalen Verwurzelung gerecht.**

In den letzten 15 Jahren hat sich fenaco Landesprodukte in vielen Bereichen stark entwickelt. Seit der Übernahme der Union-Fruits SA (2007) und der Steffen-Ris AG (2008) wurden viele grosse Investitionen in die Lager- sowie Aufbereitungsinfrastruktur getätigt. Ebenso wurden die Strukturen und Prozesse in den Categories den Markterfordernissen angepasst. Heute ist fenaco Landesprodukte national tätig und arbeitet standortübergreifend zusammen.

Um diesen veränderten Gegebenheiten gerecht zu werden, erneuert das Unternehmen seinen Marktauftritt: Aus fenaco Landesprodukte wird Inoverde.



Die Wortschöpfung kombiniert die Innovationskraft des Betriebs mit seiner Nähe zur landwirtschaftlichen Produktion. Passend dazu wurde ein neuer und moderner Auftritt konzipiert. Dieser verbindet die neue Dachmarke Inoverde mit den bekannten regionalen Submarken. Es sind dies insbesondere Union-Fruits, Léman Fruits und Steffen-Ris. Die Obst- und Gemüsezentrale heisst neu Frische Plattform Seeland. Der Bereich Veredelungs- und Pflanzkartoffeln wird umbenannt in seed&processing potatoes. «Mit der neuen Markenstruktur bringen wir zum Ausdruck, dass Inoverde eine nationale Einheit bildet. Gleichzeitig tragen wir unserer starken regionalen Verwurzelung Rechnung», sagt Markus Hämmerli, Vorsitzender der Geschäftsleitung von Inoverde. Der neue Name wird per 1. März 2023 schrittweise eingeführt.

### **Medienkontakt**

Inoverde

[media@inoverde.ch](mailto:media@inoverde.ch)

+41 58 434 00 35

### **Über Inoverde**

Von A wie Aprikosen bis Z wie Zwiebeln: Inoverde bringt die Früchte, das Gemüse und die Kartoffeln von über 1000 Schweizer Landwirtschaftsbetrieben zu den Konsumentinnen und Konsumenten. Das Unternehmen in bäuerlicher Hand unterstützt die Produzentinnen und Produzenten bei der Anbauplanung, nimmt die wertvollen Erzeugnisse an und kümmert sich um die Lagerung, Aufbereitung sowie Verpackung. Als verlässliche Partnerin beliefert Inoverde den Schweizer Detail- und Grosshandel sowie die Lebensmittelindustrie. Die leistungsfähigen und mit modernster Technologie ausgestattete Infrastruktur befindet sich an 14 Standorten mitten in den wichtigsten Anbaugebieten der Schweiz: Charrat (VS), Perroy (VD), Bercher (VD), Payerne (VD), Ins (BE), Bâten (BE), Bätterkinden (BE), Utzenstorf (BE), Herzogenbuchsee (BE), Sursee (LU), Frauenfeld (TG) und Marthalen (ZH). Inoverde beschäftigt über 400 Mitarbeitende und gehört zur fenaco Genossenschaft.

[www.inoverde.ch](http://www.inoverde.ch)